

HUT ke 35, Sanggar Tari Kalamangsa adakan Pesta Rakyat Selama 2 Hari

Narsono Son - BANYUMAS.PUBLIKMERDEKA.COM

Feb 8, 2025 - 20:13



HUT ke 35, Sanggar Tari Kalamangsa adakan Pesta Rakyat Selama 2 Hari

BANYUMAS - Ribuan Masyarakat Banyumas dan berbagai element ikut menyemarkan anniversary ke-35 Sanggar Tari Kalamangsa Banyumas, Jawa Tengah, yang digelar selama 2 hari, di tengah kota Purwokerto, tepatnya di Kawasan Menara Teratai Purwokerto, Mulai Sabtu (08/02/2025) sampai dengan Minggu (09/02/2025).

Kegiatan dihadiri oleh Kakang Mbekayu Banyumas, Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Banyumas beserta istri, Anggota DPR, Peserta Didik bersama orangtua, Tokoh Masyarakat, Tokoh Seni dan Budaya, Para Pecinta Sendra Tari, Ribuah Warga Masyarakat Purwokerto dan sekitarnya, Beberapa Sanggar seni Tari dalam dan luar kota Purwokerto, Para Sponsor pendukung, dan Undangan Lainnya.



Owner Sanggar Tari Kalamangsa Banyumas Fetri Utami, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi, terima kasih kepada panitia, peserta didik bersama orangtuanya, Pemerintah Daerah Banyumas, Semua pihak yang ikut membantu terselenggaranya Pesta Rakyat Sabang - Meraoke dalam rangka HUT ke-35 Sanggar Tari Kalamangsa, dan kepada semua sponsor, juga semua pihak atas supportnya.

"Pesta Rakyat Sabang-Meraoke, kami suguhkan secara khusus untuk masyarakat Banyumas, dengan berbagai macam pagelaran, lomba mewarnai, talk show, bazar UMKM, Cek Kesehatan gratis, show Kalamangsa, pemberian hadiah, piala dan bingkisan untuk peserta didik berprestasi, dan juga peserta didik termuda, dilaksanakan Sabtu (08/02/2025) dan Kalamangsa Fun Run 2025, Lomba lari 5 km pada hari minggu (09/02/2025)," Ungkapnya.

"Sanggar Kalamangsa terus berpartisipasi. turut berupaya meningkatkan kecintaan generasi muda pada kesenian tradisional dan melestarikan budaya bangsa, khususnya tari tradisional Banyumasan," Imbuhnya.

Dikesempatan itu Kepala Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Banyumas Drs. Setia Rahendra, M.Si, saat ditemui awak media dilokasi Sabtu malam (08/02/2025), menyampaikan, Apresiasi dan bangga atas semua kesuksesan dan prestasi Sanggar Tari Kalamangsa Banyumas dalam mendidik dan melatih tari kepada anak-anak, putra-putri Banyumas.

Selamat Ulang Tahun yang ke-35, semoga semakin sukses dan teruslah bersemangat untuk mendidik dan melatih seni tari kepada generasi penurus di Banyumas, juga tingkatkan frekuensinya menampilkan anak didiknya diberbagai event dengan berbagai macam jenis tarian.

"Semakin yakin dan sudah sepantasnyalah, kalo Kabupaten Banyumas menjadi kota seni dan budaya, apalagi setelah kami bisa langsung melihat tampilan ratusan anak-anak Banyumas menari dipanggung silih berganti dan berbagai macam tarian," harapnya.

Ditempat yang sama, Salah satu panitia inti Sri Wakhyuni, saat ditemui awak media, dan ditanya ada apa saja di Sanggar Tari Kamangsa ?

Sri Wakhyuni, menjelaskan bahwa Sanggar Tari Kalamangsa merupakan sanggar tari yang sudah cukup terkenal di wilayah purwokerto. Sanggar tari ini menyediakan Les Privat Tari Tradisional Klasik, Tari Tradisional Jawa, Bali, Tari Kreasi Baru dan Tari Nusantara. Selain itu juga membuka untuk Makeup Wedding, Makeup Tradisional dan Makeup Karakter. Serta Sewa Busana Pengantin, Sewa Kostum Tradisional dan Sewa Kostum Tari.

"Apa yang kami lakukan selama ini, dan khususnya di HUT ke-53, semoga bisa menghibur, memotivasi Masyarakat Banyumas dan sekitarnya, dan juga Dinas / institusi terkait untuk mendorong atmosfer seni tari, khususnya di Kabupaten Banyumas, semakin maju, semakin dicintai generasi mudanya," Jelasnya.

"Sanggar Tari Kalamangsa Banyumas beralamat Belakang Gedung Kesenian Suteja, Jl. Sarwodadi No.87, Karanganyar, Purwokerto Kidul, Kec. Purwokerto Sel., Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah," pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)